

東能勢中学校区 義務教育学校開校に向けた学校説明会 質疑応答要旨(令和7年11月25日・29日)

※質問・回答とも要旨を記載しております。

※本説明会の趣旨に関するもののみ掲載しております。

No.	項目	種類	質問内容	回答内容
1	標準服	質問	5~7年生の標準服についてですが、男女問わずズボンを選ぶことは可能ですか。	可能です。また、季節を問わず半ズボン・長ズボンを着用してもらって構いません。
2	体操服	質問	体操服は、現在使っているものを令和8年からも着用できますか。	着用できます。
3	部活動	質問	来年度の部活動について、土曜日に練習することはできますか。	原則として部活動は教職員の勤務時間内の実施を考えています。そのため、休日である土曜日の練習は行いません。ただし対外試合については、参加を認める方向で調整をしています。
4		質問	部活動の地域展開について、受け皿について目途はついていますか。	学校開放で活動している団体や公民館や自治会館で活動されている団体など、地域の方と相談し、調整していくことを考えています。子どもたちは東地区・西地区どちらにある団体でも参加可能ですが、送迎などは各ご家庭にお願いすることになります。
5		質問	部活動の地域展開後、費用や場所はどうなりますか。	学校開放の団体に中学生も参加できることができないか交渉していく予定です。クラブ団体をどこまで確保できるかが一番の課題であり、他市町との連携も考えています。 費用面については、保険や雑費など受益者負担となることを想定しています。
6		要望	部活動の存続は難しいでしょうか。子どもたちのため、よりよい活動を続けていただけたらと思います。	全国的に少子化が進展する中、また学校の働き方改革が進む中で、従前と同様の部活動を存続することは難しい状況です。
7	工事	質問	工事の契約が議会で否決される場合はありますか。	令和8年4月開校を予定しているため、教育委員会としては議会に対して丁寧に説明を行っています。
8		質問	工事の着工予定はいつですか。	これから調整していく予定です。
9		質問	工事による騒音の影響等、配慮はどうなりますか。	居ながら改修となるため、できる限り教育活動に影響が出ないように進めています。安全対策については、児童生徒の登校後に業者が入ってくるなどの配慮を行います。
10	登校	質問	登校時間が8時から8時10分に変更になるということですが、8時10分より前に到着した場合は校門前で待つことになるのですか。	現在は校門の前が混雑してきた場合は、柔軟に対応しています。8時10分を目途に登校していただくよう、ご協力をお願いします。
11	施設	要望	昼休みに運動場を1~9年生が使用することになると危険な面もあると思います。体育館を開放することはできませんか。	現在は、生徒会を中心に野球やサッカーなど場所を分けて使用しています。体育館の使用については、今後検討していきます。
12	施設	質問	プールはどうなりますか。	夏場は暑すぎてプールで授業が行えない状況もあり、シートスで水泳授業ができないか、検討しているところです。詳細が決まり次第、報告します。

13	学童	質問	学童はどうなりますか。	現在と同じ建物を引き継ぎ、使用します。
14	全般	意見	現段階で、説明して頂ける内容を聞くことができてよかったです。	いよいよ義務教育学校が開校します。9年間という一貫した学びの中で、子どもたち一人ひとりを長い期間で育てる事のできる新しい学校です。すべては未来を担う子どもたちのために、学校・家庭・地域・行政が一体となって、豊能町だからこそできる学校を創り上げていきたいと思います。